



**C'est quasiment l'euphorie dans les milieux proches du pouvoir et dans la presse fidèle à Yaoundé.**

La raison : L'appel téléphonique de Macron à Paul Biya relayé par les sites de l'Elysée et de la présidence de la république du Cameroun.

Aucune ligne de l'échange téléphonique entre les deux présidents français et camerounais ne mentionne la crise anglophone.

Toutefois, la veille le secrétaire d'État auprès du ministère français chargé de l'Europe et des Affaires étrangères, Jean-Baptiste Lemoyne, qui s'est déplacé pour Buea dans le Sud-ouest, -épicentre des affrontements armés, a exprimé son soutien au Cameroun dans le cadre de la crise anglophone.

Avant la France, Patricia Scotland, la secrétaire générale du "Club des gentlemen", a promis le soutien du Commonwealth pour la préservation de l'unité du Cameroun.